

外国人技能実習制度適正化事業講習会を開催しました

9月27日(火)、山形市の霞城セントラルにおいて、外国人技能実習制度適正化事業講習会を開催し、監理団体である協同組合から7名にご出席いただきました。

はじめに、外国人技能実習機構 仙台事務所指導係長 新井 秀幸 氏より、「外国人技能実習制度の現状について」をテーマにご講演いただき、実習実施者に対する実地検査、実習実施者及び監理団体に対して多い指摘事項についてご説明いただきました。



次に、株式会社竹川経営コンサルタント事務所 中小企業診断士 竹川 敏雄 氏より、「技能実習制度と特定技能制度の現状と課題や共生について」をテーマにご講演いただき、技能実習制度及び特定技能制度の現状・課題、外国人との共生についてご説明いただきました。

最後に、出席者から各組合の現状について発表があり、その後情報交換が行われました。

早わかり!パワハラ防止法対応セミナーを開催しました

9月30日(金)、山形市の霞城セントラルにおいて、早わかり!パワハラ防止法対応セミナーを開催し、会場出席とオンライン出席を合わせて38名にご参加いただきました。

講師には社会保険労務士法人ルート企画 代表社員 社会保険労務士 菊地 仁士 氏をお招きし、「中小企業が対応すべきパワーハラスメント対策について」をテーマに、改正労働施策総合推進法(通称:パワハラ防止法)のポイントと企業が取るべき対応、社内研修などを通じてのパワーハラスメントに関する従業員への周知、その他の職場におけるハラスメント、なぜハラスメントは起こるのか、などについてご説明いただきました。

また、どのような行為がパワハラと認められたか、逆にパワハラではないと認められなかった行為は何か、判例の紹介がありました。

